



**SPEKTAKULÄR** Drachenboote in voller Fahrt. zvg

# Volle Kraft voraus!

**BIEL Grosses Finale des Dragonboat-Cup auf dem ehemaligen Expo-Gelände.**

Am 4. und 5. August kommt ein neues Outdoor-Fun-Spektakel nach Biel: Das grosse Finale des Dragonboat-Cup 2007 findet auf dem früheren Expo-Gelände statt. Das Spektakel verspricht viel Aktion, Fun und Party.

Die Teams mit den exotischen Drachenbooten, ihrem Trommler und 21 Paddlern kämpften bereits in Eglisau, Zürich und Rorschach um Ruhm und Ehre. Und danach wurde gefeiert bis zum letzten Trommelschlag. Nun geht es vor der traumhaften Kulisse des ganzen Bielersees um die Lorbeeren. Jetzt geben die Teams alles. Denn hier wird der Cupgewinner erkoren. Nicht nur

Schnelligkeit wird gewertet, zusätzlich gibt es einen attraktiven Kreativpreis für aussergewöhnliches Outfit oder Schlachtrufe zu gewinnen.

Auf dem ehemaligen Expo-Gelände kann man sich vor oder nach den Rennen auf der Picknick-Decke räkeln, baden, an den Food-Ständen Hunger und Durst stillen und den Klängen der Plattenleger lauschen. Und am Abend wird gefeiert, dass sich die Planken biegen. Ab ca. 22 Uhr findet direkt am Wasser – wie es sich für den Dragonboat-Cup gehört – eine Beach-Party im Baraplage statt. (MGT)

KONZERT Sa, 4., und So, 5. August, Biel  
Infos unter: [www.dragonboatcup.ch](http://www.dragonboatcup.ch)